



Angurriente, terrestre, sin aeródromos

Por: Marina Muñoz Lagos

El poeta Edmundo Herrera pertenece al sur territorial y lluvioso, abundante de trigos y canciones, de rielos abandonados y incógnitas. Su poesía es familiar y cotidiana y la escuela donde realiza sus clases está llena de niños y de pájaros que llegan de los bosques cercanos hacia donde conduce los caminos. Edmundo Herrera nació en el antiguo pueblo de Renaico en 1929 y desde allí salió a los cuatro puntos cardinales de la república para sembrar su soledad y sus tristezas:

"Angurriente, terrestre, sin aeródromos
/ ni humos; animales dorados, oscuros fuegos
bebo maldito, arcano en la garganta. / Crucificado a docenas, corro calendario grisita; / mi
compañera luce el termo veintimico / que
tengo y una ensalada cierta prepara madre
/ en la cocina. Sacro al norte, macabro sin

8002-11-71

Jotabeche funda el diario el Copiapino [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Cortés Lutz, Guillermo Eduardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jotabeche funda el diario el Copiapino [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile